



上総小櫃

令和4年 5月 9日
文責 平野 利之

【学校教育目標】

「自主自立を目指し、
明日を創造する生徒の育成」

【めざす生徒像】

学ぶ意欲旺盛な生徒 [学習力]
わきまえた態度のとれる生徒 [態度力]
心身ともに鍛えられた生徒 [体育力]
地域の一員として認められる生徒 [共生力]

体育祭『結団式』を行いました！

体育祭テーマ；一意奮闘 ～今、一つになる物語～

5月6日（金）に体育祭結団式を行いました。今年のテーマ「一意奮闘（一つのことにひたすら集中して、精一杯力を尽くすこと）」のもと、21日（土）に行われる体育祭に向けて取り組みがスタートしました。全校生徒172名が赤組と白組に分かれてお互いに切磋琢磨しながら、上総小櫃中の体育祭を創り上げていきます。実行委員長の宮野さんは、『各色で士気を高めて体育祭の取り組みを盛り上げていきましょう。』と、全校生徒に呼びかけました。また、赤組と白組の団旗を団長に授与した後、白組団長の長谷川さんと赤組団長の伯部さんから力強い決意表明がありました。今年度の体育祭もコロナ禍の影響により、規模の縮小や時間を短縮しての実施となりますが、体育祭を通じて自分自身の頑張りや、友達の良さを認められる機会となることを願っています。

※5月2日に2年生に1名の転入があり全校172名となりました

◆ 5/6（金） 体育祭結団式の様子



団旗授与



テーマ発表



白組のようす



赤組のようす

※敬称略

実行委員長；宮野 太一			
実行委員；勝 美羽・佐川 奏汐・田中 ひのあ・平岡 佑基・座間 咲来・安藤 璃音			
		白組	赤組
色責任者		田中 ひのあ	安藤 璃音
応	団長	長谷川 龍之介	伯部 ひなた
	副団長	佐久間 海都・都筑 愛莉	花澤 愛希・本吉 心都
援	団員	篠田 健・小原 将・本吉 拓真	志太 真之介・中山 悠央・鈴木 功貴
		地引 翔海・田中 大智・緒形 知也	花澤 煌生・小材 一朗・松井 歩武
団		森 咲良・田中 心奈・鈴木 彩愛	松井 愛莉・鵜田 結心・鳥海 優芽
		本吉 結音・奈良輪 亜菜・波多野 葦	平野 桜羽・君塚 舞有・富澤 愛
		高保 ヒロシ（団旗）	宮野 太一（団旗）
ソーラン節リーダー		リーダー長；関根 有里紗	
		地曳 翼・久家 昌也・金子 侑叶	石井 直人・野村 優衣・松本 大和
		高橋 妃那・佐藤 夏凜・関 結	榎本菜々桜・篠田 結斗
装	装飾リーダー	池田 歩未	
	装飾係	本吉 壱成・加藤 優依・田丸 帆奏	鵜田 琴美・加藤 心遥・重城 柚姫
飾		鵜田 愛月・唐鎌 美咲・長田 憂利華	黒川 瑠海・鈴木 さくら・志太 晴夏

□■ 体育祭の観覧について

過日ご案内のとおり、保護者で観覧を希望される場合は、一家庭3名まで午前10時から12時の間で、観覧時間を設けます。新型コロナウイルス感染拡大防止対策として、健康チェックシートを受付にご提出いただくとともに、学年毎に観覧場所を限定させていただきます。また、多くの方に学校の駐車場を利用させていただくため、詰め込み駐車にご協力ください。中学校の駐車場を利用される方はPTA役員の皆さんが誘導しますので、9時30分を目安にご来校ください。途中でお帰りになる事情のある方は、給食庫前から校舎前にかけて駐車をお願いします。健康チェックシートは、駐車券と一緒に配付する予定です。ご不便をおかけいたしますが、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。くれぐれも学校周辺の路上や近隣店舗への駐車はご遠慮ください。

なお、当日は休憩時間（11:10から11:25）に校舎のトイレを開放します。生徒棟のトイレは生徒が使用しますので、保護者の皆様は情報教育棟のトイレをご利用ください。

□■ 教育課程の工夫について ―7時間授業の実施―

いまだに終息の目途が立たない新型コロナウイルス感染症ですが、学習時間や学校行事等に取り組む時間を確保するため7時間授業を実施します。これまで50分で行っていた授業を45分に短縮し、5月9日（月）から6月中旬まで行う予定です。コロナ禍での教育活動は、国や県の方針として緩和されつつありますが、3年ぶりに制限のないゴールデンウィークとなり、人流の増加に伴い新規感染者数の急増を危惧する報道も出ています。学校生活が今後どのように推移するのか把握が難しい状況をふまえた対応として、ご理解くださいますようお願いいたします。

□■ 生徒総会を行いました

4月28日（木）に生徒総会を行いました。オンラインで行われた総会は、活動内容や方針を提案する生徒会役員も教室で説明を聞く生徒も集中して立派な態度で臨むことができました。中学校の生徒会活動は、生徒が自発的、自治的活動を行なう機会であり、また異学年との交流を深める場として位置づけられています。

学校の全生徒を組織の一員とする生徒会で、生徒一人一人が学校生活について考え、意見を交わし、集団における自己の役割を意識し、創意工夫しながら活動する経験は、社会生活の基盤を培うものと考えています。

生徒総会の講評として、活動方針等が決定した事実が重要なのではなく、自分ごととして、ともに生活をする仲間と考え、決定したことに責任をもってやり遂げる姿勢を持つことが大切だと話しました。

上総小櫃中学校となって2年が経ちますが、開校当時は4名の生徒会長がいて、4校での活動を持ち寄りながら新たな生徒会活動を創造してきました。前期生徒会役員を中心に、先輩たちが築いてきた生徒会をどのように育てて行くのか3年目を迎えた活動がとても楽しみです。

◆ 4/28（木） 生徒総会のようす



議案書の説明を聞く1年生



質問をする2年生



決議を行う3年生